

# 富田 守男 （現場）からの 「風」

1月中旬、松本市東昌寺で開催した、NPO信州地域社会フォーラムが企画した「私が松本市長選に立候補するわけ・臥雲義尚」の

学習会に参加した。講師は、3月に松本市長選に立候補を予定している話題の人だ。NPOが政治活動、と首を傾げると思うが、信州地域フォーラムでは、定款で目的を「地域社会のさまざまな課題の研究に取り組む」として、活動の種類での推進」などをあげおり、その一環として開催したのが、今回の学習会だ。

地元の、開智小学校・丸の内中学校・松本深志高校・東京大学法医学部卒業、NHKで報道局政治部記者を経て、報道局記者・解説委員に。今回退職してのチャレンジだ。報道を通じて見聞した知識での話は興味深かつた。50代で自分自身のやるべき事を真剣に見つめ直し、自分に与えられた天命が「地域の

域システムを考え直すべきとの発言に納得する現実が多い事も事実だ。とにかく行政組織の縦割り意識に、閉塞感を感じた人は多い。だが、それを真正面から取り組む入材は少ない。大阪での橋下徹前

者多くの発言を書き込むスピード。記者経験者なら当たり前に思つかもしれないが、まず他人の発言をよく聞き、記録として残す。この当たり前ができないことが多い。他人の発言を遮って、発言を始める難さは、多くの情報からも読み取れた。固定観念にとらわれず新しい事にチャレンジしながら、スピード感を持つ、変化を恐れず、に変えるべき事は大胆に変えたいとの熱意



ふる里を熱く語れる人の話は、集まった人の心も温かくさせる

に、心打たれた。

思つてしまつ。と諭してくれた友人の言葉を聞いてみたいと望んでくる。NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白鳥村森上

くりに想いを寄せせる多くの考えをこれからも聞いてみたいと望んでくる。

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白鳥村森上)